

## La Cruz Roja local destacó el trabajo realizado en 2021



A días de concluir el año, desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael dialogamos con Cecilia Expósito, integrante de Cruz Roja filial San Rafael, quien se refirió a las tareas que debieron llevar adelante por el bien de la comunidad local, destacando que “el poder estar para la comunidad en los momentos vulnerables siempre es un orgullo”.

Para los integrantes de Cruz Roja en nuestro departamento, es muy bueno poder afrontar el desafío que implica trabajar nada menos que en el marco de una pandemia. “Esto es sumamente importante para nosotros, hemos tenido un 2021 cargado de muchísimo trabajo, pues continuamos con la situación de pandemia, nos sumamos a todo lo que fue la vacunación, tanto colocando vacunas como cargando datos, o simplemente guiando a la gente para que pueda vacunarse, para nosotros ha sido fundamental, creemos que hemos sido uno de los actores clave en este proceso”, dijo Expósito, y agregó que además, en cuanto a servicios educativos, han tenido incrementos en alumnos y las carreras ya estaban cubiertas muy poco tiempo después de haber iniciado las inscripciones. “Esto es muy favorable porque la respuesta de la gente es buena, nos siguen eligiendo y eso para nosotros es un orgullo”, aseguró.

Por otra parte, varios proyectos que venían encaminados alcanzaron excelentes resultados, como es el caso de una campaña de donación de sangre, en la cual se logró superar el número de donantes voluntarios existente previo a la pandemia. Es una clara muestra de que la gente acompaña algo tan bueno como es esta práctica solidaria. Además han brindado capacitaciones en escuelas, para que la comunidad posea herramientas que les permiten desenvolverse con mejor calidad de vida. Ya han pensado



---

incluso en abrir aún más esas capacitaciones, llevándolas a distritos que se vinculen con Cruz Roja.

Por otra parte, se lanzó el programa nacional Observatorio Humanitario, a través del cual se requería la obtención de datos de la comunidad. Cruz Roja filial San Rafael logró destacarse a nivel país por el fuerte acompañamiento obtenido también.

Vos FM 94.5 - La Cruz Roja local destacó el trabajo realizado en 2021